

Rutan Kelas IIB Praya Gelar Upacara Peringatan Hari Pahlawan 2024

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.INFORMAN.ID

Nov 10, 2024 - 08:54



Lombok Tengah NTB - Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Praya melangsungkan Upacara Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024 di Lapangan Upacara Rutan Praya, Minggu, (10/11).

Upacara Peringatan Hari Pahlawan kali ini mengusung tema “Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu”, yang mengajak masyarakat untuk meneladani perjuangan para pahlawan dan memperkokoh rasa cinta terhadap tanah air.

Upacara diikuti oleh seluruh pegawai dan warga binaan Rutan Praya.

Bertindak selaku inspektur upacara Kepala Rutan Praya Syaripuddin Hazri membacakan sambutan Menteri Sosial Republik Indonesia Saifullah Yusuf.

Dalam sambutannya, Saifullah menjelaskan makna dalam tema peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024. "Tema ini mengandung makna yang dalam. Teladani Pahlawanmu, berarti bahwa semua olah pikiran dan perbuatan harus senantiasa diilhami oleh semangat kepahlawanan. Adapun Cintai Negerimu mengandung makna bahwa apa pun bentuk pengabdian kita harus memberikan sumbangsih yang berarti bagi kemajuan bangsa Indonesia. Terlebih dalam situasi global yang sukar diprediksi ini maka mencintai negeri adalah juga dengan memperkuat jalinan kesetiakawanan sosial, memperkuat persatuan dan solidaritas sosial, menghidupkan kembali nilai sosial persaudaraan sesama anak bangsa." ungkapnya

Di akhir sambutannya, Saifullah mengajak kita semua untuk jangan pernah lelah berbuat yang terbaik meneladani dan mewarisi nilai-nilai kepahlawanan.

"Pada akhirnya jangan pernah lelah untuk berbuat yang terbaik meneladani dan mewarisi nilai-nilai kepahlawanan. Mari kita implementasikan sifat-sifat kepahlawanan dan kesetiakawanan sosial di tengah masyarakat mulai dari diri kita, mulai dari hal yang paling kecil yang dapat dilakukan di sekitar kita untuk kemaslahatan masyarakat." tutupnya.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Nusa Tenggara Barat Parlindungan mengapresiasi kegiatan ini dan berharap seluruh lapisan masyarakat, khususnya warga binaan pemasyarakatan, dapat meresapi makna perjuangan para pahlawan serta memberikan kontribusi positif dalam pembangunan negara.(Adb)